

# Neuer «Mobiliar Fonds Brücken & Stege»

Die Mobiliar und die Schweizer Wanderwege bieten finanzielle Unterstützung bei der Sanierung und beim Bau von Brücken auf Wanderwegen. Diese Arbeiten belasten oft das Gemeindebudget, sind aber nötig für die Sicherheit.



*In der Gemeinde Schangnau (BE) führt der Wanderweg Kemmeribodenbad – Hübeli seit 2017 auf einer Strecke von 850 Metern entlang der Emme. Er wurde von der asphaltierten, stark befahrenen Strasse verlegt und damit auch von einer Veloroute entflochten. Der Anschluss an das Wanderwegnetz wurde dank einem neuen Fussgängersteg möglich.*

*Bild: Berner Wanderwege*

Brücken und Stege auf Wanderwegen haben eine begrenzte Lebensdauer. Auch Winterschäden, Wegverlegungen oder das Ziel geringerer Unterhaltskosten können eine Sanierung oder einen Neubau notwendig machen. Trotz der kantonalen Beiträge und der Unterstützung durch Dritte sind Gemeinden und Projektträger oftmals mit einem grossen Restkostenanteil konfrontiert.

Im Rahmen ihres Gesellschaftsengagements öffnet die Mobiliar deshalb den

neuen «Mobiliar Fonds Brücken & Stege».

Zukünftig wird die genossenschaftlich verankerte Versicherungsgesellschaft jährlich 250 000 Franken investieren, um gemeinsam mit dem Verband Schweizer Wanderwege Gemeinden, Fachorganisationen und weitere Projektträger bei der Sanierung oder beim Ersatz- und Neubau von Brücken und Stegen auf dem Wanderwegnetz in der Schweiz zu unterstützen. Damit trägt die Mobiliar

dazu bei, dass die Schweizer Wanderwege sicher und attraktiv bleiben. Denn der Erhalt einer sicheren Wegverbindung ist eine Aufgabe mit Herausforderung. Gesuche für das Jahr 2020 können bis zum 29. Februar bei den Schweizer Wanderwegen eingereicht werden.

*Andrea Gysi  
Schweizer Wanderwege*

**Stellen Sie jetzt Ihr Gesuch!**

Mobiliar Fonds Brücken & Stege  
[www.schweizer-wanderwege.ch/mobiliar-fonds](http://www.schweizer-wanderwege.ch/mobiliar-fonds)

**die Mobiliar**

